

## 岡山県立総社南高等学校の1・2年生の皆さんへ

校長の福本まゆみです。

みなさんに、伝えたいことがあり、手紙を書きました。  
担任の先生に読んでいただきますので、聞いてください。

本日、この1年間の総まとめである学年末考査が終わりました。いかがでしたか。この1年間の学習の成果を発揮できた人もいれば、なかなか思うようにいかなかった人もいるかもしれません。

2年生の中には、進路確定まであと1年もないと焦っている人、1年生の中には、まだ2年もあるとのんびりしている人等、様々かもしれません。

そこで、学年末考査が終わった今日から、新3年生・新2年生になる準備をしっかりとしましょう。勉強も部活動も社会貢献活動もしっかり計画を立てて、3月を過ごしましょう。・・・  
と例年は話すところです。

しかし、現在、皆さんもご存知のとおり、新型コロナウイルス感染症については、日々状況が変化し、パンデミックも心配される中で、国をあげての感染予防対策が実施されています。2月26日(水)、国からの要請を受けて、本校の設置者である岡山県教育委員会から方針が示されました。そこで、本校では、卒業式を卒業生・保護者・教員のみで実施することにしました。その後、27日(木)の夕方に、国から次なる要請があり、更なる対応をすることにしました。

生徒の皆さんも、いったいどうなるのだろうと不安な気持ちで一杯のことと思います。本校では、28日(金)に全職員と協議の上、以下のように学校の方針を決めました。ぜひ皆さんに、今の問題を正しく理解し、協力していただきたいと思います。

- ① 県の指示に従い、3月2日から3月19日までを、本校は臨時休業とします。  
ただし、3月6日、3月19日は登校日とします。(詳しくは担任の先生から)  
また、3月3日～5日のうち、実技試験などが終わっていない人などには別途指示します。
- ② 3月2日～3月19日までは、部活動も原則として行いません。

今回の休業措置は、健康・安全に関わる重大かつ緊急な措置であります。

このことを理解し、人の集まる場所等への外出を避け、基本的に自宅で過ごすようにしてください。自宅においても、咳エチケットや手洗い等の感染症対策を行ってください。

この問題は、他人事ではなく、私たち一人ひとりの問題なのです。何が正しい情報なのか明確ではありませんが、自分たちでできることをするしかありません。若い皆さんにとっては発症させないウイルスであっても、高齢者や疾患のある方にとっては命を脅かすものになりかねないこともあるそうです。こんなときこそ、社会が自分に何をしてくれるかではなく、自分が社会に何を貢献できるかを考えるべきなのではないでしょうか。一昨年、西日本豪雨災害のとき、それを考えることができた皆さんには、理解してもらえると信じています。本当に苦しい局面ではありますが、力を合わせて乗り切れるように、努力と工夫をしていきましょう。不要不急の外出を避け、人混みを避けてください。飲食やカラオケ等の飛沫感染が心配されるようなところは、なるべく避けてください。政府からの発表では、この1～2週間が、感染の流行を早期に終息させるために極めて重要な時期であるそうです。自分が人にうつすことも、うつされることもあることを自覚し、しっかり考え、行動してください。

最後に、この時間を有意義にするか、無意味にするかは、皆さん次第です。本を読んだり、深く調べたり、また、規則正しい生活習慣を崩さないようにしてください。

見えないウイルスと戦うという絶対解のない難問にみんなで挑戦しましょう。

学校からの情報は、Classiで送信しますから、注視しておいてください。では、皆さんとの再会を楽しみにしています。